

Ressort: Politik

Magazin: Verteidigungsministerium entschlossen zum Einsatz bewaffneter Drohnen

Berlin, 13.05.2013, 09:44 Uhr

GDN - Die Pläne der Bundesregierung zum Einsatz bewaffneter Drohnen sind offenbar weiter vorangeschritten als bekannt. Im Berliner Verteidigungsministerium sei ihre Anschaffung längst beschlossene Sache, meldet das Magazin "Playboy".

Ein förmlicher Beschluss über das kontroverse Thema sei aus Rücksicht auf den bevorstehenden Wahlkampf jedoch noch nicht gefallen. Dies solle erst nach der Bundestagswahl am 22. September geschehen. Bislang nutzt die Bundeswehr ausschließlich unbewaffnete Drohnen zu Aufklärungszwecken. Sie verfügt über mehr als 300 unbemannte Fluggeräte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13631/magazin-verteidigungsministerium-entschlossen-zum-einsatz-bewaffneter-drohnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com